



Les News

Numéro 4

FRENCH FLAIR

Octobre 2019

Edito



Bonjour à tous les lecteurs de ce nouveau numéro de notre Newsletter.

Vous êtes à chaque parution, un peu plus nombreux ce dont nous nous réjouissons.

Comme nous nous réjouissons également de pouvoir célébrer notre dixième année d'existence qui se terminera en apothéose avec notre grande soirée de gala des 10 ans qui se déroulera en région toulousaine le Samedi 27 juin 2020.

Depuis 2010 nous avons pu réaliser, grâce à vous tous qui nous soutenez, de très belles opérations auprès des jeunes de quartiers difficiles, dans différents endroits du monde.

Nous pouvons maintenant en mesurer le résultat par exemple en Colombie où nous nous sommes déjà rendus en 2011 et 2012.

C'est la raison pour laquelle nous avons décidé de retourner dans ce pays en novembre prochain.

En effet, forts de notre expérience et de l'accueil des populations sur place, nous sommes en mesure de proposer des initiatives encore plus concrètes et plus pérennes que les fois précédentes, toujours en nous appuyant sur des organisations locales.

Pour cette opération, nous constituons un groupe qui comprendra à nouveau quelques nouvelles têtes.

Nous vous rendrons compte de tout cela dès notre prochaine parution.

En attendant je vous souhaite le meilleur, ainsi qu'à notre équipe fanion au Japon.

Bonne lecture et surtout, **ALLEZ LES BLEUS !**

Bien amicalement,

Jean-Baptiste Ozanne
Président de l'Association Rugby French Flair



C'est bientôt !

du 7 au 17 Novembre 2019



Mission Colombie

Du 7 au 17 Novembre prochain, nous nous rendrons au nord de la Colombie à Barranquilla et Carthagène, grâce à l'implication sur place de **Cécile Lavergne**, Directrice de la **Fondation CLEO**, qui nous aide à préparer notre mission.

Nous avons sélectionné plusieurs organisations que nous soutiendrons sur place, en faisant jouer les enfants et en leur apportant des dotations matérielles et financières, pour lesquelles nous effectuerons un suivi après notre retour en France.

Afin de fédérer toutes les énergies lors de cette mission, nous organisons sur place une soirée de gala exceptionnelle à laquelle assisteront **Monsieur l'Ambassadeur de France en Colombie**, différentes personnalités politiques colombiennes, des chefs d'entreprises françaises installées localement, ainsi que les responsables des organisations que nous soutenons.



Une rencontre sportive amicale ponctuera également ce séjour dont nous avons effectué la reconnaissance en avril dernier.

Suivez-nous !



Nos dernières actions

Notre participation au premier WaterRugby !



Les 13, 14 et 15 Septembre derniers, nous étions sur les quais de la Garonne pour ce premier WaterRugby à Toulouse ! Sous un temps estival, de nombreux amateurs et plus de 30 anciens internationaux se sont affrontés lors de matchs joués sur un terrain flottant. Les organisateurs du tournoi, Yann Delaigue en tête avec Cédric Desbrosse et Francis Ntamack, ont réservé un espace particulier à notre association pour 3 jours de belles rencontres et de contacts intéressants, avec de nouveaux joueurs pour nous, ainsi que des partenaires actifs de notre association, ou en passe de l'être.



Une représentation en nombre sur le stand Rugby French Flair



Les membres de l'Association des 3000 femmes et de Rugby French Flair lors de la remise de notre don en Novembre 2018

C'est l'une des associations que nous avons choisi d'aider lors de notre mission au Sénégal en Novembre 2018. Nous y avons passé une journée en remettant une dotation financière de 4500 €, en plantant un baobab et 25 cocotiers, en posant la première pierre du vestiaire du terrain de sport que nous co-finançons avec des entreprises françaises et aussi, évidemment, en initiant les enfants à la pratique du rugby !

Fatima Sall, Présidente de cette association nous a écrit récemment pour nous raconter combien notre contribution financière l'avait aidée, entre autres, à construire une case pour les femmes, à aménager un bassin de rétention d'eau, à payer un ouvrier agricole pour les cultures, à permettre l'achat d'un cheval, d'une charrue et d'une charrette pour les travaux agricoles. Tout cela leur permettant notamment de nourrir les centaines d'enfants bénéficiant de ces équipements.

Notre soutien a fait gagner à cette organisation deux ans d'avance sur leur plan de développement.



Le cheval et la charrue financés par notre association



Initiation à la pratique du Rugby

A la rencontre de ... **Jean-Philippe Lacoste**

Il est là depuis les origines de l'association. Il ne fait pas partie du bureau et pourtant, depuis 10 ans, on sait qu'on peut toujours compter sur lui, pour nos missions à l'étranger comme pour trouver des partenaires qui nous soutiennent. La **Fondation SODEBO** en Vendée, **EGM** (Entreprise Générale Méridionale) ou encore le **Fond de Dotation du MHR** (Montpellier Hérault Rugby) sont autant de partenaires qui ont connu et qui soutiennent Rugby French Flair grâce à Jean-Philippe.

D'origine vendéenne, Jean-Philippe fait ses premières armes au club de la Roche-sur-Yon. Lors de ses études à Montpellier, il est recruté par le club de Narbonne où il jouera avec un autre futur membre de l'équipe Rugby French Flair, **Frédéric Benazech** !



Il rejoindra ensuite l'équipe de Montpellier et neuf ans plus tard, **Thierry Perez** alors président du club lui demande de prendre de nouvelles fonctions.

C'est ainsi qu'après avoir joué numéro 10, 12 et 15, Jean-Philippe est, depuis 14 ans, Directeur du Centre de Formation du MHR. S'il vit aujourd'hui de sa passion, il dit « ne jamais considérer le rugby comme un métier ». C'est sans doute de cette philosophie de vie que vient son implication dans l'association : Début 2010, à la création de l'association, le nom de Jean-Philippe est rapidement évoqué. Le premier voyage au Mexique cette même année, finira de le convaincre :

Le rugby comme lien social, « Ça prend aux tripes », se retrouver avec des joueurs de renom de toutes générations autour d'un but totalement altruiste, venir en aide à des enfants.



Le rugby qui fédère des dirigeants, des joueurs, des bénévoles.

Le rugby qui permet de vivre de belles rencontres et de vrais moments de vie.

Son souhait pour l'association ? « Qu'elle continue de fonctionner dans cet état d'esprit et d'indépendance qui permet de bâtir de magnifiques projets avec des potes de longue date ! »

10 ans, ça se fête !

Cette saison 2019-2020 marque la dixième année d'existence de notre association. **10 ans de missions à travers le monde**, 10 ans de rencontres magiques avec ces enfants du bout du monde ... L'occasion pour nous d'organiser un événement exceptionnel en présence de tous les joueurs de l'association, des partenaires et sympathisants dans un lieu grandiose.

Ce sera le Samedi 27 Juin 2020 au Château de Preissac à Saint Jean à côté de Toulouse

A vos agendas !

